



Fomento somete a información pública el proyecto de la glorieta de A Rocha en la carretera N-550, en Cambre (A Coruña)

- La actuación consiste en transformar la actual glorieta partida en una cerrada, mejorando la capacidad y la seguridad vial
- El presupuesto de las obras se estima en 1 millón de euros

Madrid, 28 de enero de 2016 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, según publica hoy el Boletín Oficial del Estado, somete a información pública y oficial el proyecto de "Acondicionamiento de intersección en la carretera N-550, punto kilométrico (p.k.) 11,500, en el municipio de Cambre (A Coruña)". El presupuesto de las obras se estima en 1 millón de euros.

La carretera N-550, en su p.k. 11,500, permite conectar actualmente con la autovía A-6 a través de una intersección con tipología de glorieta partida semaforzada.

Con el fin de resolver las deficiencias de la intersección existente, se plantea su modificación a una glorieta cerrada convencional dotada de carril segregado para giro a la derecha en el movimiento de mayor intensidad de tráfico, con mejores condiciones de capacidad y seguridad vial.

